

OFFICE DE TOURISME DE WASSELONNE
CERCLE D' HISTOIRE (n° 75)

Le petit pain du 14 juillet

Le 14 juillet 1790, la sympathie pour l'ordre nouveau se traduit par une imposante manifestation publique dans le cadre de la Fête de la Fédération.

Le procès-verbal des délibérations du Conseil Municipal wasselonnais de ce jour s'en fait longuement l'écho.

Tôt le matin, l'ensemble du corps municipal se rend, entre deux colonnes de jeunes filles tout de blanc vêtues, à l'église communale, à l'entrée de laquelle les édiles sont reçus par un piquet de la garde nationale locale.

Après avoir assisté à une messe solennelle, puis au culte luthérien, ils se rendent, au milieu d'une nombreuse assistance, à la maison communale où le maire, les employés municipaux, le greffier, le secrétaire, les notables, les officiers de la garde nationale, puis tous les habitants répondant à leur appel nominatif, prêtent serment de fidélité à la nation, à la constitution et au roi.

Après quoi, la municipalité fait distribuer **du pain et du vin** à la population, « ein Mass Wein und zwei Brot » à chaque citoyen.

Wasselonne eut aussi son Arbre de la Liberté qui fut planté sur la place du « marché des chevaux », l'actuelle cour du château.

Sources : Archives Municipales de Wasselonne.

R. B.

*Dorénavant, ces articles sont consultables sur le site internet de la Ville de Wasselonne www.wasselonne.fr
rubrique Découvrir Wasselonne, Wasselonne ses indéniables atouts.*